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EN dépit de difficultés fi-nancières évidentes, lesclubs de D1 et D2 ont dé-cidé de poursuivre lechampionnat actuel.Mardi dernier, jusqu'àtard dans la nuit, ces ac-teurs étaient réunis ausiège de l'AO CMS, sis auquartier Montagne-Sainte. La suspension ounon du National-Footétait à l'ordre du jour. Al'unanimité, les prési-dents de ces formationsont indiqué leur volontéde laisser le champion-

nat aller jusqu'à sonterme.Bosco Alaba Fall, prési-dent de l'Association desclubs professionnels, aexpliqué que ses pairsn'ont pas jugé utile desuspendre la compéti-tion, puisque tout arrêtinduit le paiement de sa-laires/primes supplé-mentaires aux joueurs.Cette décision fait quel'Etat leur est, une nou-velle fois, redevable.Cela même si l'Etat leuraurait déjà versé 80%du montant convenu.Les 20% restants équi-vaudraient à environvingt millions de francsCFA.

Les clubs décident de ne pas bloquer 
le championnat

Poursuite du National-Foot 1 et 2
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Pas d'arrêt pour le
National-Foot.
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OMAR Kaboré a été re-cruté par Missile FC, il y aplus de deux ans, pour ren-forcer la ligne offensive decette formation. Sauf quecette saison, le jeune bu-teur n'a que très peu faitparler la poudre. Il ne tota-lise que neuf buts en vingt-trois journées. Un nombrequi traduit le fait que cesecteur a été le maillon fai-

ble de l'équipe entraînéepar le technicien serbeDragan Simonovic, lors decette édition 2016-2017.Outre le fait de peu mar-quer, la situation de Ka-boré pourrait secompliquer si le nouveaudirectoire confirme sa vo-lonté de ne recruter quedes joueurs gabonais, dèsla saison sportive pro-chaine. Il se peut donc quele jeune homme disputeses dernières rencontresavec Missile FC.

Omar Kaboré '' libre de tout marquage ''
Transfert
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Omar Kaboré n'est pas sûr
de rester à Missile FC.
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l'union. Dans quelques semaines,
vous allez quitter le Gabon, après trois
années passées à la tête de la Commis-
sion d’arbitrage à la Fédération gabo-
naise de rugby (Fegar). Avez-vous
préparé la relève ?

Jean-Yves Gueguen: «J'ai été responsable
de la Commission d’arbitrage (désignationet formation, ndlr) et de l’organisation des
rencontres des championnats à VII et à XV.
Dès mon arrivée en 2014, nous avons dé-
buté la formation des futurs arbitres. L'ob-
jectif, la première année, était d’avoir dans
chaque club au minimum un arbitre en
cours de formation du niveau licence capa-
citaire arbitrage, capable de transmettre
« la règle » à ses coéquipiers en club. En
2015-2016, le groupe s'est étoffé. Il  faut
trois ans généralement, dans les autres fé-
dérations de rugby, pour former un arbitre

de ligue. Bien sûr, tout comme le joueur,
l’arbitre se remet en question à chaque
match et n’a qu’un seul objectif, celui de
réaliser un bon arbitrage. Avec ce qui a été
fait, oui, la relève est assurée »
Le rugby gabonais peut-il s'améliorer ?
Vous savez, lorsque vous ignorez où vous
allez, regardez au moins d’où vous venez.
Pourquoi des lendemains meilleurs ? Il me
semble que nous vivons déjà une magni-
fique aventure. En effet, il y a plus de trois
ans, les matchs de rugby se limitaient à la
rencontre amicale de deux équipes (RCLcontre le Bima, ndlr). Depuis 3 ans, le nom-
bre de licenciés et de clubs augmente
chaque année. Cette saison, nous avons mis
en place un championnat à VII, parallèle-
ment à celui à XV. En plus, deux écoles de
rugby pour les enfants ont été créées par le
Soof et le RCL. Je sens plus d’engouement
pendant et autour des rencontres. Pour
cela, je remercie les médias qui contribuent
à faire connaître notre sport aux Gabonais.
Oui, le rugby gabonais a de beaux jours de-
vant lui. Pour ne pas être en marge de cette

belle aventure, j'’ai indiqué aux dirigeants
de la Fegar qu'ils peuvent toujours compter
sur moi. La distance n’est plus un problème,
avec les moyens de communication actuels.
Quel conseil donneriez-vous aux res-
ponsables de la Fégar  au moment où
vous les quittez ? Que représente pour
vous et pour la fédération, votre invita-
tion, le 15 juillet prochain, à la finale de
la Coupe de Fez (Maroc) ?
Il faut développer encore plus le rugby chez
les jeunes et faire bloc avec les membres du
bureau fédéral et son président, Pascal
Agnama. Comme ils ont pu le faire avec
Pierre Duro (fondateur de la Fegar, ndlr)
dans les bons comme les mauvais moments.
Pour ce qui est de la finale de la Coupe de
Fez, l’invitation est de Rugby Afrique. Cette
invitation est une consécration à titre per-
sonnel. En invitant un de ses membres dans
une compétition, où figurent les grandes
équipes du rugby africain, les instances de
Rugby Afrique honorent également notre
jeune fédération.

…Jean-Yves Gueguen : " La relève est assurée "
Rugby/Trois questions au responsable de la Commission d'arbitrage de la fédération...

Propos recueillis par F-K-O.M
Libreville/Gabon

Jean-Yves Gueguen, un arbitre péda-
gogue et passionné par son art.
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PATRICK Lambie, le demid'ouverture international

sud-africain des CoastalSharks, victime de plu-sieurs commotions céré-brales, ne rejoueraprobablement pas cetteannée, a déclaré sa fran-chise mercredi. "Noussommes entre les mains

des spécialistes et il sembleimprobable que Patrick re-joue cette année", a déclaréle directeur exécutif desSharks et ancien capitainedes Springboks GaryTeichmann. "Il semble quePatrick doive prendre une

longue période de repos",a-t-il ajouté. "Nous ne pou-vons qu'espérer qu'ilpuisse totalement récupé-rer après cette période derepos".Lambie, 26 ans (50 sélec-tions depuis 2010), était en

balance avec Elton Jantjieset Handre Pollard pour leposte de N.10 en vue destrois tests-matches aisé-ment remportés par lesSpringboks contre laFrance le mois dernier.Mais il a subi cette saison

deux commotions céré-brales, l'une en mars der-nier dès la 5e minute dumatch de Super Rugbycontre les NSW Waratahs,la seconde contre les Sou-thern Kings.

Afrique du Sud : Patrick Lambie probablement indisponible jusqu'à fin 2017
AFP
Johannesburg/Afrique du Sud


